

コリドー交流情報館

～行ってみよう！となりまち～

長万部町

～長万部ポイントガイド～

平和記念館

丸木似里・俊夫妻「原爆の図・母子像」など、反戦と平和を願う心が生んだ美術工芸品を展示。前庭には、世界的彫刻家、本郷新の作品群が並んでいます。(入場は無料) ●場所／高砂町(センター通り) ●時間／午前9時～午後5時 ●休館日／月・火曜日、祝日の翌日 ●お問い合わせ先／町民センター ■01377-2-5396

八雲町

～八雲の特産品を販売します～

はぴあ産直市

地元で採れた新鮮・安全・安心な野菜や水産物・水産加工品などを販売する産直市を毎月開催中。ぜひ一度お越しください。 ●開催日／毎月第2・第4土曜日(9月は10日と24日です) ●開催時間／11時30分～12時30分 ●開催場所／はぴあ八雲 ●お問い合わせ先／八雲商工会 ■01376-3-2525

熊石町

～豪快な渓谷美の中で入浴を～

秘湯「熊の湯」

平田内川のダイナミックな渓谷の岩棚に湧く天然の露天風呂(男女混浴)です。豪快な渓谷美の中での入浴は、野趣満点のひとつきを満喫させてくれます。国民宿舎ひらたない荘より2.5km奥。男女別更衣室、駐車場有。 ●利用料／無料 ●お問い合わせ先／役場産業課 ■01398-2-3111

大成町

～郷土料理と温泉でリラックス～

国民宿舎「あわび山荘」

あわびを始めとする旬の素材をいかした郷土料理や露天風呂でゆったりとリラックスはいかがですか。 ※あわび鍋などの特別料理もあります。 ●場所／大成町字貝取潤 ●宿泊料／大人7,100円、小学生6,060円、幼児1,460円(寝具のご利用のみ) ※いずれも1泊2食付税込 ●お問い合わせ先／国民宿舎あわび山荘 ■01398-4-5522

北檜山町

～勇壮な太鼓合戦は必見～

真駒内神社例大祭

鮮やかに飾り付けられた山車や神輿が町内を練り歩き、華やかに着飾った踊り子が華麗な舞を披露します。 ●開催日／宵宮祭9月14日(水) 例大祭9月15日(木) ※15日午後7時JA北檜山前交差点で、5台の山車による勇壮な太鼓合戦があります。必見!

今金町

～道南最後のお祭り～

今金八幡宮例大祭

道南最後のお祭りと言えば今金八幡宮例大祭。3台の山車、神輿が町内を練り歩き、踊りの披露や笛・太鼓の音色で町内はお祭り一色となります。 ●日時／9月19日(月) 宵宮祭、9月20日(火) 例大祭 ※午後7時Aコープ交差点(けんか太鼓、神輿の共演) ※デ・モーレン広場(風車の建物)には出店がたくさん出ています。ぜひ、お立ち寄りください。



大相撲「朝日山部屋」が瀬棚で夏合宿

2年ぶりに瀬棚で夏合宿を行う朝日山部屋

瀬棚町出身の元大関「大受」こと朝日山親方率いる大相撲「朝日山部屋」の夏合宿が2年ぶりに瀬棚町で行われました。今年は、親方、おかみさん、そして十両の大真鶴関をはじめとする力士12人のほか、行事の木村正直さん、床山の床淀さんの総勢16名が夏合宿で瀬棚に訪れました。合宿の期間は8月1日から23日までで、その間、力士の皆さんは稽古の合間を縫って、漁火まつり(ちびっこ相撲、振る舞いちゃんこ)や成人式のほか、さまざまな交流行事に参加しました。今後の力士たちの活躍に期待して、皆さんも応援よろしくお祈りします。



夕陽が丘パークゴルフ場の拡幅作業を実施

夕陽が丘パークゴルフ場の一部を拡幅しました

7月30日から31日の2日間、夕陽が丘パークゴルフ場の16番と17番ホールの拡幅作業を行いました。作業は瀬棚町建設協会(橘祥蔵会長)とパークゴルフ愛好会などのボランティアの皆さんによって行われ、最内川側へ盛土し整形した後、芝張りなど、約1,800㎡の拡幅作業を行いました。拡幅したホールについては、まだ芝が定着していないことから、利用はできない状態ですが、準備ができ次第に開放いたしますので、もう少々お待ちください。

2005「せたな漁火まつり」

たくさんのお客さんと賑わう

8月6日、7日に開催された瀬棚町の一大イベントである「せたな漁火まつり」は、晴天に恵まれ、2日間で約1万2千人もの観客で賑わいました。恒例の「花火大会」では、無風状態が災いし、煙が消えずに花火が見えないハプニングもありましたが、今年も最後に登場した20号玉の超特大花火で大きく盛り上がりました。



わたみ北海道自然学校

関東の小学生が瀬棚で産業体験

8月16日、「わたみ北海道自然学校」の参加者が瀬棚町を訪れました。これは、農業特区制度を活用して瀬棚町に農業参入した㈱ワタミファームの親会社となるワタミ㈱の主催で開催されたもので、7回目となる今回は、昨年に引き続き瀬棚町での開催となりました。同社の社長は、教育活動にも力を注いでおり、6月に瀬棚を修学旅行で訪れた東京の高等学校「郁文館学園」の理事長でもあります。こうした青少年の育成活動の一環として、今回、一般公募した関東の小学生40名が瀬棚に滞在しながら、19日まで農漁業などの産業体験を行いました。子どもたちは、ワタミファームの瀬棚農場での収穫体験やイカ刺しづくり体験のほか、ホタテの養殖漁場見学など、盛りだくさんのメニューで瀬棚の産業を体験しました。

平成17年度瀬棚町成人式

瀬棚町最後となる成人式

8月14日、町民センターを会場に、瀬棚町最後となる成人式が開催されました。今年は成人者19名（男性11名、女性8名）が参加。式では成人者を代表し、堂端洋さん（元浦4区）、高橋香緒理さん（西大里2区）が誓いの言葉を述べました。式後の祝賀会は、成人者有志が企画運営を行い、アトラクションやビンゴゲームなどで楽しみました。また、当日は夏合宿で瀬棚を訪れている朝日山部屋の親方をはじめ、力士の皆さんなども参加し、アトラクションで大銀杏（おおいちょう）髪結いの実演などを行いました。今回で瀬棚町として行う成人式は最後となりますが、来年からは新町「せたな町」で成人式が行われることになります。

